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« I l sot toscr i t to chiede d' in ter rogare il 
presidente del Consiglio ed il ministro dei 
lavor i pubblici, per sapere quali motivi di 
urgenza abbiano consigliato a provvedere 
alla r i forma delle concessioni di forze 
idrauliche, per mezzo di un decreto luo-
gotenenziale , anziché con la presentazione 
di un regolare proget to di legge alla di-
scussione del Par lamento ; chiede cioè, per 
quali ragioni, con un r i ta rdo s traordinario 
de l l ' aper tu ra del Pa r l amen to , che è in op-
posizione alle esplicite dichiarazioni del 
presidente del Consiglio, si sia evi ta ta una 
discussione sul problema delle forze idrau-
l iche, la quale ceeto sarebbe riuscita am-
pia e serena, e si sia precipi ta ta la solu-
zione di ta le problema con un decreto luo-
gotenenziale che è ben lungi dal risolverlo 
in modo completo e che permet terà ancora 
lo s f ru t t amento di questa enorme ricchezza 
nazionale da pa r t e di alcuni privilegiati, 
pregiudicando l 'unica soluzione definitiva, 
consona ai veri interessi nazionali, vale a 
dire la cost i tuzione di un monopolio di 
S t a t o per l 'organizzazione delle forze idrau-
liche il quale, prescindendo da ogni inte-
resse part icolare, organizzi ed eseguisca 
razionalmente questa util izzazione ed as-
sicuri, in ta l modo, d i r e t t amen te allo S ta to 
i considerevoli provent i che ne derive-
ranno. 

« Chiaraviglio ». 

« I l sot toscri t to chiede d ' in terrogare il 
ministro delle finanze, per sapere, se, allo 
scopo di alleviare la gravissima carestia at-
tua le dello zucchero, egli non in tenda , di 
accordo con gli altr i ministri competenti , 
pe rmet te re e promuovere, per quanto è 
possibile, coi provvediment i a t t i a tu te la re 
l ' interesse fiscale dello Sta to , il consumo 
della « saccarina », ora che è scientifica-
mente dimostrato come questo prodotto, 
pur non avendo le proprietà nutr i t ive dello 
zucchero, può, senza alcun inconveniente 
igienico, essere adoperato come suo succe-
daneo economico in buona pa r t e degli usi, 
nei quali è sopra t tu t to richiesto un elemento 
dolcificante. 

« Giret t i ». 

« I l sot toscri t to chiede d ' i n t e r r o g a r e i 
ministri del l ' interno e della guerra , per 
sapere se possano comunicare le ragioni per 
le quali fu in te rna to il c i t tadino Vernizzi 
Antonio di Redondesco. 

« Dugoni ». 

« I l sot toscr i t to chiede d ' in ter rogare il 
pres idente del Consiglio, i ministri dell 'in-
dustria e commercio e quello delle finanze, 
per sapere quali provvedimenti in tendano 
prendere a salvaguardia dei giornali - la 
cui opera è necessaria nell' interesse della 
nazione e della civiltà - di f ron te all 'e-
norme rincaro della car ta ; e specifica-
mente chiede quali provvediment i t ransi -
tor i il Governo si propone di ado t t a r e per-
chè sia diminuito il prezzo della car ta du-
ran te il periodo di guerra e quali provve-
diment i permanent i si propone di a t t ua re 
alla fine della guerra per fare in modo che 
la car ta in I t a l i a non si venda ad un prezzo 
t roppo sproporzionato a quello di al tr i 
paesi. 

« Torre ». 

« I l sot toscri t to chiede d ' interrogare il 
piesidente del Consiglio, per sapere se il 
Governo non ri tenga giusto ed indispensa-
bile aumentare il sussidio alle famiglie dei 
r ichiamat i in proporzione del l ' aumenta to 
prezzo dei viveri. 

« Prampol in i ». 

« I l sot toscri t to chiede d ' in terrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda di proporre disposizioni che valgano 
a riconoscere i diri t t i dei mobil i ta t i agli 
ufficiali del genio che prestano servizio ne-
gli uffici di fortificazione residenti in zona 
di guerra. 

« Pie t r iboni ». 

« I l sot toscri t to chiede d ' in terrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
riconosca la necessità di provvedere, senza 
ulteriore indugio, all'inizio dei lavori di 
costruzione della s t rada Bova-Bova Marina, 
rec lamata da urgent i bisogni di vi ta e di 
civiltà. 

« Larizza ». 

« I l sot toscri t to chiede d ' in ter rogare il 
ministro della marina, per Sapere quali in-
formazioni possa dare sul servizio di sor-
veglianza della linea postale Golfo Aranci-
Civitavecchia. 

« Congiu ». 

« I l sottoscri t to chiede d ' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
in tenda comunicare i motivi per i quali 
ancora non si è e f fe t tua to in Sardegna il 


